

ABSTRAK

Umayah Nur'ula (1148020313): Pengaruh Perputaran Kas, Perputaran Piutang dan Perputaran Modal Kerja Terhadap Likuiditas (Studi Pada PT. Astra Internasional Tbk Tahun 2008-2017).

Dalam perekonomian saat ini mengalami perubahan yang sangat signifikan, semakin berkembangnya dunia usaha di Indonesia maka semakin banyak persaingan-persaingan antar perusahaan yang semakin ketat. Untuk menjaga kelangsungan hidup perusahaan dalam persaingan maka dibutuhkan pengelola sumber daya yang dilakukan oleh pihak manajemen dengan sebaik mungkin. Likuiditas menggambarkan kemampuan perusahaan untuk memenuhi kewajiban finansialnya yang segera harus dipenuhi dan berkaitan dengan masalah kepercayaan kreditur jangka pendek terhadap perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran modal kerja terhadap likuiditas secara parsial dan simultan pada PT. Astra Internasional Tbk pada periode 2008-2017. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah perputaran kas, perputaran piutang, perputaran modal kerja dan likuiditas.

Metode penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dan jenis penelitian ini deskriptif-veripikatif. Data yang digunakan adalah data sekunder, dimana perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran modal kerja sebagai variabel independen dan likuiditas dengan pengukurang rasio cepat (*quick ratio*) sebagai variabel dependen. Metode statistik yang digunakan adalah uji asumsi klasik, analisis regresi linier, pengujian hipotesis melalui uji T dan uji F, dan determinasi.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa secara parsial perputaran kas berpengaruh negatif terhadap likuiditas dengan T hitung sebesar -6,135 dan signifikansi lebih kecil dari 0,05 yaitu sebesar 0,001. Perputaran piutang berpengaruh negatif terhadap likuiditas dengan T hitung sebesar -2,037 dan signifikansi lebih besar dari 0,05 yaitu sebesar 0,088. Sedangkan perputaran modal kerja berpengaruh positif terhadap likuiditas dengan T hitung sebesar 3,566 dan signifikansi lebih besar dari 0,05 yaitu sebesar 0,12. Hasil penelitian secara simultan, perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran modal kerja berpengaruh signifikan terhadap likuiditas. Hal ini dapat dibuktikan dengan hasil F hitung $>$ F tabel yaitu sebesar $16,358 > 4,76$ dan tingkat signifikansi penelitian lebih kecil dari 0,05 yaitu sebesar 0,003 ($0,003 < 0,05$). Nilai *R Square* sebesar 81,9% yang menunjukkan bahwa perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran modal kerja memberikan pengaruh yang sangat kuat terhadap likuiditas dan sisanya 10,9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dijelaskan dalam model penelitian ini.

Kata Kunci: Perputaran Kas, Perputaran Piutang, Perputaran Modal Kerja dan Likuiditas